ご利用者様、ご家族様 各位

社会福祉法人品川総合福祉センター 理事長 永 田 元

直接処遇職員の新型コロナウイルス PCR 検査実施と結果について

時下、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

また、常日頃から当法人の事業に対し、多大なご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

この度品川区のご支援を得て、11 月下旬から 12 月中旬にかけて、法人内全施設の直接処遇職員全員について PCR 検査(唾液採取方式)を実施いたしました。各施設とも陰性の結果が出ましたが、障害者通所施設サンかもめについては、12 月9日に職員 1 名が無症状感染者と判明しました。

直ちに品川区保健所の指導の下、感染症対策を実施し、同時に判明した濃厚接触者 10 名について PCR 検査を実施し全員が陰性の結果となりました。2 週間の自宅待機を行った後、二次感染はなく 12 月 24 日より利用再開をしていただいております。施設については 12 月 9 日より 12 月 15 日までを営業停止とし施設内の消毒ほか感染防止対策を実施いたしました。陽性反応があった職員については経過観察期間を療養施設で過ごし、許可をいただいた後、職場復帰しております。

この間、ご利用者ご家族の皆様には多大なご負担とご心配をおかけいたしました。誠に申し訳ありませんでした。

新型コロナウイルスについては感染が拡大しております。今後とも法人をあげて、より一層の感染防止対策を行い、ご利用者の皆様に安心して生活していただけるよう全力で取り組んでまいります。今後ともご協力の程よろしくお願いいたします。